



# 灯中だより



福井市灯明寺中学校 第79号 平成30年12月21日

灯中だより編集委員会（広瀬，若泉，和田仁，坪川）

10月17日(水)から2学期生徒会がスタートしました。2学期生徒会スローガンは「絆～灯中の組紐（くみひも）をつくりあげよう～」に決定しました。これには、「1学期までの行事等を通して培ってきた学級、学年、学校全体の絆をさらに深め、組紐のように生徒一人一人が色鮮やかな糸となって、力を合わせて灯中全体でひとつの美しい組紐をつくりあげていこう」という思いが込められています。これからの2学期の間、さまざまな活動を通して、3月には美しい組紐が完成することを期待しています。

## ☆生徒大会☆

11月16日（金）に生徒大会が行われました。3年生を中心とした1学期執行部、委員長、係長による活動報告を受け、2年生中心で新たにスタートを切ったそれぞれの委員会、係会の目標や活動内容を確認しました。どの生徒も、真剣に発表を聞き、積極的に各委員会へ質問をするなど、学校全体で生徒会活動を盛り上げていこうという雰囲気が見られました。また、第2部では、体育祭での縦割りの色ごとに、一人一人が「こんな灯中にしたい」という願いを書いて、組紐を表した台紙に貼り、生徒玄関に掲示しました。



## ☆人権週間☆

12月3日（月）から7日（金）までは人権週間でした。この期間中、毎朝の活動時間に、「いじめ」や「差別」などのさまざまな人権問題に関する人権作文を読み、人権問題への意識を高めました。また、各学年で同じ題材を用いて、道徳の授業でも人権について考えました。さらに、5日の人権集会では、縦割りの各色で人権作文の感想を発表した後、小グループで「クラス」「学校」「地域」の各テーマに基づいて人権宣言を作り、灯中全体での人権宣言を完成させました。



## 校外学習・職場体験学習・総合学習発表会

10月31日(水)、1年生は「ふるさと福井の魅力探検隊」のテーマのもと、総合的な学習の一環として、ふるさと福井の魅力を調べ、いろいろな人に発信しようと、福井市内の企業や施設などを訪問し、調べ学習を行いました。

2年生は30日(火)、31日(水)の2日間、職場体験学習を行いました。働くことの厳しさと楽しさを学び、改めてこれからの進路について具体的に考えるきっかけとなりました。

これらの学習で学んだことをまとめて、12月18日(火)には代表者が、中藤小、河合小に赴いて発表しました。また他の生徒は、1年生は2年生に、2年生は1年生に、お互いの成果を発表しました。



## ソフトボール部、県大会優勝！～秋季新人総合競技大会結果～

10月19日（金）から行われた、地区秋季新人大会ではソフトボール部が優勝、女子バスケットボール部が3位に入賞しました。さらに、ソフトボール部は27日（土）からの県大会でも優勝、11月10日（土）からの北信越中学校女子選抜ソフトボール大会（協会主催）でも、準優勝という輝かしい結果を残しました。

新チームとして臨んだ初めての大会で、どの部も手応えと今後の課題を得ることができました。来年の春、夏の大会に向けて、これからの冬期間の練習をがんばってほしいと思います。



### ☆あいさつ運動☆

11月13日（火）、14日（水）に、中藤小学校、河合小学校、明新小学校にて生徒会執行部と参加希望生徒が、あいさつ運動を行いました。各校の児童と共に挨拶をし、互いが1日のスタートをさわやかに始めることができました。



### ☆絆プロジェクト☆

11月18日（日）の資源回収の後、各地区で、「絆プロジェクト」として、自分たちの地域で何が出来るかを考えてボランティア活動を行いました。主に、地域の公園や施設などの清掃活動に積極的に取り組みました。



### ☆PTA 教育講演会☆

11月17日（土）に PTA 家庭部による教育講演会が開催されました。地元福井を中心に活躍されている、ナナ・イロさんの公演でした。「夢や希望を歌にのせて」のテーマのもと、2人の美しい歌声と優しいメロディに生徒や保護者、地域の方々も魅了されていました。ふだんテレビから流れるCMの音楽が実はナナ・イロさんの手によるものであることの紹介があり、さらに事前の生徒のアンケートから、曲のリクエストや質問にも応えていただきました。

中学生のみなさんへは「あせらず、今のままでいいですよ。大人になったらこの中学生の時代の思い出が宝物になります。」というメッセージをいただきました。中学生にとって、それぞれの将来の夢や進路について考えるよい機会となりました。



### 不審者対応避難訓練

11月28日（水）に不審者対応の避難訓練を行いました。学校に侵入した不審者に対する教員と生徒の対応を確認し、警察の方には万が一の時のための護身術を教わりました。

### ☆PTA 資源回収のお礼

11月18日（日）の資源回収では大変お世話になりました。PTA、地域の皆様、ご協力いただきありがとうございました。

